



ご報告

「暴力団離脱者社会復帰支援協議会総会」を開催しました。

平成28年5月11日(水) サザンプラザ海邦において、平成28年度暴力団離脱者社会復帰支援協議会総会を開催しました。

この協議会は、暴力団を離脱した者に対して、就職の相談・斡旋など離脱者の支援を行うために設立されたもので、現在、8つの協賛団体、11の協賛企業のほか、県警、那覇公共職業安定所、那覇保護観察所、沖縄刑務所、那覇少年鑑別所、沖縄少年院等で構成されています。

就職斡旋については、企業等の協力が欠かせないことから、多くの協賛企業の加入を求めています。ご協力いただける企業は、当県民会議へご連絡下さい。



「暴力団壊滅市民対策会議」へ参加しました。

平成28年5月18日(水)、沖縄市中央公民館において、「暴力団壊滅沖縄市民対策会議」が開催されました。

また、翌19日、浦添市役所で、「暴力団壊滅浦添市民対策会議」が開催されました。

この会議は、市民総ぐるみによる暴力団壊滅運動を強力に推進する目的で行われているもので、多数の市民が参加して、活発な意見の交換がなされました。

お知らせ

■ 第20回暴力団追放県民ゴルフ大会

日時:平成28年7月28日(木)

場所:喜瀬カントリークラブ(名護市)

申込み:直接ゴルフ場に申込み

(0980-53-6100)

参加料:2,000円

プレー費:9,000円

競技等:ワンオンコンテスト有り

※ 多くの方のご参加と景品等の提供、寄付をお願いいたします。

○ 喜瀬カントリークラブは、平成29年に第85回日本プロゴルフ選手権の開催が決定しているチャンピオンコースとなっております!

多数のご参加をお待ちしております。



質問コーナー

Q.「暴排条例」ってなに?

A. 各都道府県において制定されている暴力団排除条例のことです。

沖縄県においては平成23年に暴排条例が施行されています。

この条例の特徴(3本柱)として

- 青少年の健全な育成を図るための措置
- 暴力団員等に対して利益の供与をすることの禁止等
- 不動産の譲渡等に関する措置

が明記され、罰則や行政措置、努力義務等が課せられています。

暴力団事件

news!

◆ 詐欺事件で逮捕(沖縄署)

沖縄署は、平成26年11月4日、沖縄市内の金融機関において、暴力団組員であることを隠して、口座を開設し、預金通帳とキャッシュカードを騙し取ったとして、旭琉會龍神一家構成員1名を逮捕。

◆ 恐喝事件で逮捕(沖縄署)

沖縄署は、平成27年11月18日、沖縄本島中部一帯において、被害者から債権取立名目に現金合計185万円を恐喝したとして、旭琉會南洲一家幹部1名を逮捕。



ご意見、ご要望、相談等があればお気軽にご連絡下さい。